

9 de Febrero de 2024

Jonathan Light

Tuvimos una reunión ayer y queremos asegurarnos de que podemos incorporar la justicia climática y medioambiental en todos los grupos de trabajo cuando se planteen seguir adelante con un proyecto o con la financiación de una subvención.

Ish Herrera

Hoy asiste Christy, de la Oficina del Gobernador para el Desarrollo Empresarial y Económico. Si ha recibido correspondencia de ella, le animamos a que se conecte.

Garry Brown

La semana pasada hicimos una encuesta para añadir o separar la salud, las estrategias de salud y la justicia medioambiental. Y sólo quería daros las gracias a todos los que habéis apoyado esa separación.

Ish Herrera

Annalisa va a dejar en el chat las hojas de cálculo que contienen 105 estrategias que están tanto en inglés como en español. El objetivo en las próximas dos semanas es reducir ese foco de 105 a 21.

Jesse Ben Ron

Se dedicó mucho tiempo al documento de investigación, además de a la divulgación y el compromiso con la comunidad. Esas conclusiones se les presentaron en dos reuniones. Este proceso fue presentado y aprobado por las partes interesadas, por muy grande que sea este grupo no es totalmente representativo del Condado de Orange. Las principales estrategias para cada grupo de interesados se incluyeron en la hoja de Excel que tienes desde hace tiempo. Perfeccionaremos el lenguaje hasta llegar a un punto en el que este grupo se sienta cómodo con él.

Dennis Arp

¿Es mejor ser más amplio o más específico?

Jesse Ben Ron

Si el Estado dice que queremos algo diferente, entonces volveremos e introduciremos esos cambios.

Jill Katevas

Dirijo nuestro programa de aprendizaje registrado en la OCDE. Podemos inscribir cualquier sector o trabajo no tradicional, ya que nos centramos en jóvenes de 16 a 24 años.

Linda DiMario

Nos interesa ser muy concretos sobre cómo vamos a conseguir los resultados que proponemos.

Melanie Schlotterbeck

Basándonos en la conversación que mantuvimos ayer, en nuestro grupo de medio ambiente y justicia medioambiental, Ish, ¿puedes confirmar que estamos intentando evitar el enfoque de silos que ha prevalecido históricamente en las oportunidades de subvención y que podría ser más ventajoso ser inclusivos y colaborativos?

Ish Herrera

Ese es el espíritu de este trabajo: romper los compartimentos estancos entre sectores, zonas geográficas y comunidades.

Melanie Schlotterbeck

La subsección de justicia medioambiental está dispuesta a participar en todas las categorías y nos gustaría fomentar la colaboración en ese frente.

Annette Kelly-Whittle

En nuestro plan regional actual, los sectores clave que impulsan la demanda son las TIC, los medios digitales, la sanidad, la hostelería, el comercio minorista, el turismo y la industria manufacturera. Nuestro objetivo sigue siendo aprovechar la financiación disponible para estas industrias. Concretamente, en materia de aprendizaje.

Andrew Gonzales

Nuestros programas de aprendizaje son totalmente autofinanciados por nuestros miembros, lo que elimina la necesidad de financiación adicional.

Christa Sheehan

Estoy de acuerdo en mantener la amplitud de las estrategias, las pruebas demuestran que sin formación gratuita y formación en competencias blandas la gente sigue teniendo dificultades para acceder a algunas de estas oportunidades profesionales.

Austin Lynch

Los aprendizajes de oficios de la construcción también se aplican a los aprendizajes de hostelería sobre autofinanciación, también incluimos las habilidades blandas.

Luis Sarmiento

He tomado nota de algunos comentarios clave de nuestros colegas. Aunque existen recursos de desarrollo económico, es crucial garantizar que estos recursos lleguen efectivamente a quienes los necesitan.

Nate Greensides

Ampliando las observaciones de Luis, es esencial reconocer los retos económicos existentes a los que se enfrentan muchas personas con bajos ingresos y residentes de Santa Ana. Muchas de estas personas adoptan de forma natural prácticas neutras en carbono en sus empresas debido a limitaciones de costes y preocupaciones medioambientales. Teniendo esto en cuenta, este contexto subraya la importancia de las estrategias esbozadas en las celdas B3, B6 y B13.

Jesse Ben-Ron

¿Queremos empezar a incluir parte de este lenguaje antes de la votación o ver qué es lo que más destaca entre los 21 y luego discutir la inclusión de lenguaje específico cuando lo perfeccionemos?

Linda DiMario

Parece que varios conjuntos de estrategias y tácticas podrían fusionarse en un planteamiento más cohesionado y convincente.

Nate Greensides

Disponer de un idioma, especialmente en tiempos de emergencia o convulsión económica, es crucial. Desempeñan un papel fundamental a la hora de garantizar una comunicación clara y el acceso a información vital para todos los residentes, especialmente para los que no hablan inglés en el condado de Orange, incluidos los de Santa Ana.

Toni Symonds

La recomendación anterior subraya la importancia de adoptar medidas proactivas para hacer frente a los obstáculos que impiden el acceso a los servicios, especialmente antes de que se produzcan las catástrofes.

Desirée Martínez

¿Hasta qué punto se ha investigado la parte de la estrategia relativa a la IA o de dónde procede?

Jesse Ben Ron

El proceso consistió en una sesión de “brainstorming” en la que flotaron ideas que luego se sometieron a votación. Por ello, hemos incluido en nuestro informe una sección sobre IA, en la que se recogen las opiniones de un experto o una experta que suele colaborar con la ONU en asuntos relacionados con la IA. Surgió orgánicamente de los debates entre las partes interesadas.

Andrew Gonzales

Una parte importante de los recursos se destina a ayudar a los particulares a pagar el alquiler y a apoyar a las empresas. En lugar de atender constantemente necesidades inmediatas como el alquiler y la ayuda alimentaria, podríamos centrarnos en crear puestos de trabajo dentro de una industria que se mantiene estable a pesar de las recesiones económicas o las pandemias.

César Covarrubias

Si bien es importante crear economías y empleos resistentes, también debemos reconocer que algunos de estos empleos pueden no ofrecer salarios suficientes para hacer frente al elevado coste de la vida en el Condado de Orange.

Ish Herrera

¿Cuál es un ejemplo de empleo inmune a una crisis económica?

Wallace Walrod

Uno de los más destacados es la atención sanitaria. La gente no deja de enfermar durante una recesión y, a medida que el Condado de Orange envejece, la gente consume más atención sanitaria.

Luis Sarmiento

Por lo que respecta a las crisis económicas, centrarse en empresas y servicios de baja barrera, baja tecnología y más presenciales puede ser crucial para responder eficazmente a las crisis económicas.

Nate Greensides

Veo algunas celdas particulares que imitan otras categorías ¿hay algún tipo de pensamiento en la inclusión de elementos similares en múltiples categorías?

Jesse Ben Ron

Queremos celebrar esta votación y ver cómo se desarrollan los acontecimientos. Tras la votación, podemos afinar y ajustar los detalles según sea necesario, como bien ha señalado.

Luis Sarmiento

Proponemos pasar de centrarnos simplemente en mejorar la divulgación comunitaria a dar prioridad a iniciativas que fomenten la participación activa y el compromiso de los miembros de la comunidad en los esfuerzos de desarrollo económico. En la red de recursos añadamos el fondo comunitario de tierras.

Rick Adams

Veo un fallo en el transporte, deberíamos abordarlo a nivel de construcción de una infraestructura.

Toni Symonds

Teníamos dos recomendaciones relativas a las necesidades sanitarias y el acceso a los recursos de los indios americanos y los nativos de Alaska en el corredor del condado de Orange y Los Ángeles, y sólo esperamos que la gente tenga en cuenta que toda la cuestión es culturalmente apropiada y culturalmente sensible.

César Covarrubias

Asegurémonos de que tenemos barrios resilientes, ya que la salud empieza donde vive y trabaja la gente.

Nate Greensides

Muchas personas que no hablan inglés han manifestado su interés por trabajar en el sector sanitario, pero el idioma es una barrera.

Linda DiMario

Centrémonos en la medicina preventiva y en prevenir algunas de las cosas con las que nos encontramos comprometidos, como la diabetes. Pensé que tal vez querríamos añadir eso.

Nate Greensides

En esta categoría podría haber cierto espacio para aumentar las oportunidades de empleo para que se normalicen los métodos no tradicionales de salud. Por ejemplo, que las comadronas atiendan los partos en casa en lugar de en el hospital.

Apolonio Cortez

Invirtamos también en atención preventiva, como recursos de salud mental y salud pública en general. En lugar de centrarse únicamente en el tratamiento.

Traductor de Sokolin

Quiere garantizar que la lengua inglesa sea accesible, especialmente para una comunidad sana. Ella habla camboyano, así que mi idioma es muy importante para ella.

Johnice Williams

Agradezco a todos los que se han pronunciado sobre la sanidad, ya que es el número uno en mi lista de prioridades.

Melanie Schlotterbeck

Estoy un poco confundido en F-2 donde dice "utilizar a los estudiantes de la universidad de la comunidad de cuatro años y los programas de marketing de la escuela secundaria para asociarse con sus programas multimedia, y las vías y crear campañas y concursos." No sé si eso encaja en esta categoría. Si alguien tiene una explicación sobre cómo se relaciona esto con la equidad medioambiental, me gustaría escucharla.

Jesse Ben Ron

Esto surgió en un grupo de partes interesadas y fue apoyado. No estaba en condiciones de eliminar opciones.

Jill Katevas

Creo que el objetivo era despertar el interés por los campos y tener esa conciencia medioambiental. Creo que de ahí viene esto.

Toni Symonds

Quiero destacar la zona verde de innovación. El concepto consistía en elegir zonas con grandes concentraciones de pequeñas empresas y ayudarlas a adoptar colectivamente una vía más ecológica.

Nate Greensides

No destacamos el transporte público. Aún es necesaria mucha educación en el área F-2. El marketing y la educación son aspectos que pueden añadirse a cualquiera de estas estrategias individuales sugeridas.

Garry Brown

¿Cuánto margen tenemos para modificar o añadir algo que no existe?

Andrés González

Hay mucho dinero que ya existe tanto en el gobierno estatal como en el federal.

Jesse Ben-Ron

Esto es suyo para presentarlo al Estado, el reto es que empecemos a socavar el proceso que se acordó al incorporar a los grupos interesados. Todos deben decidir si reescriben las estrategias o no.

Linda DiMario

Las dos palabras sí aparecen en una de ellas, como salud preventiva. Aparece en el quinto, que nos permite ampliarlo.

Nate Greensides

No estaba sugiriendo que se añadiera una nueva estrategia a esta categoría concreta. La zona verde es una gran iniciativa y muchos jóvenes probablemente estén más informados sobre justicia medioambiental.

Luis Sarmiento

Mi sugerencia sería que donde dice más divulgación y concienciación en salud preventiva, se reformule como más inversión en estrategias de salud preventiva.

Nate Greensides en el chat:

¿Existe una página web o un enlace que describa o resuma las estrategias del Estado?

Jesse Ben Ron

No hay nada directamente de California Jobs First para que lo revisemos e intentemos igualarlo. Tenemos lo que se proporcionó y presentó, como las presentaciones en PowerPoint en la reunión de diciembre.

Ish Herrera

La tónica en Sacramento al examinar el presupuesto estatal es que se preocupan por cuestiones relacionadas con el cambio climático, los recursos energéticos, los empleos de alta calidad y la inclusión de las comunidades desinvertidas.

Christy Tran

Piense en lo que es mejor para su región frente a intentar alinearse con las iniciativas estatales. CA Jobs First espera darle el poder del desarrollo económico a usted y apoyar a sus comunidades desinvertidas.

Toni Symonds

¿Cómo podemos seguir utilizando esta información y el desarrollo de capacidades que hemos realizado para acceder a recursos estatales que pongan en práctica nuestra visión?

Jesse Ben Ron

Si es útil para todo el grupo, dadas algunas de las sugerencias, puedo añadir el lenguaje modificado, para que puedan ver hacia dónde podría dirigirse esa estrategia. Todos tendrían aún una semana para votar. También compartiremos un enlace en español. Esto no es definitivo, sino que ayuda a dar a todo el grupo una idea de en qué punto se encuentran todos frente a las cosas a las que quieren dar prioridad.

Ish Herrera

Tendremos que presentar una moción para abrir formalmente el sondeo en la encuesta descrita y enmendada por Jesse. Jerry Brown presenta una moción y Linda la segunda. Los que estén a favor que lo indiquen con el emoji del pulgar hacia arriba o diciendo "sí".

Jesse Ben Ron

Tendrá de plazo hasta las 23.59 horas del final de la próxima semana para emitir su voto. Volvemos a traer la encuesta para confirmarlo aquí. Verán los resultados completos, no sólo los tres primeros, y podemos consolidar ciertas cosas si todos lo desean antes de enviarlo al Estado.

Ish Herrera

¿Hay alguna oposición a la moción o alguna abstención? La moción se aprueba por unanimidad. Nuestra próxima reunión está prevista para el 23 de febrero, a la misma hora.

Jesse Ben Ron

Gracias al grupo ecologista y a todos los sectores. Entendemos que el desarrollo económico y los empleos bien remunerados son el centro de todo esto, pero los aspectos sanitarios y medioambientales también son fundamentales. Gracias por decirlo explícitamente como grupo interesado.

Ish Herrera

Quiero recordar a todos que se coordinen con Johnice fuera de línea para revisar y discutir las estrategias para la salud pública.

Jesse Ben Ron

Si quieres utilizarme como facilitador de algunas de esas conversaciones, eres más que bienvenido.